



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك. (عامّة)
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

Date: 6/11/2025
Ref: KRC/493/25

التاريخ: 6 نوفمبر 2025
الإشارة: KRC/493/25

To: Bursa Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،

Subject: Disclosure of the meeting of the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C)

الموضوع: الإفصاح عن موعد إجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع)

In Reference to the above subject, and pursuant to the provisions of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and its Executive bylaws.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية.

We are pleased to inform you that the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C.), meeting no. (7/2025) has been scheduled to be held on Tuesday 11/11/2025 at 1:30pm to discuss and approve the interim condensed consolidated financial statements (unaudited) and independent auditors report for the nine months ended on 30/9/2025.

يسرنا أن نبلغكم بأنه قد تقرر عقد اجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع) رقم (7/2025) يوم الثلاثاء الموافق 11/11/2025 في تمام الساعة 1:30 ظهراً وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعة والمكثفة (غير مدققة) وتقرير مراقبي الحسابات المستقلين للتسعة أشهر المنتهية في 2025/9/30.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

إبراهيم محمد الغانم
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع
KUWAIT RESORTS COMPANY K.S.C.P.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure of Material information Form

Date	Name of the listed Company	إسم الشركة المدرجة	التاريخ
6/11/2025	Kuwait Resorts Company	الشركة الكويتية للمنتزهات	6/11/2025

Material Information	المعلومات الجوهرية
----------------------	--------------------

We are pleased to inform you that the Board of Directors of Kuwait Resorts Company (K.P.S.C.), meeting no. (7/2025) has been scheduled to be held on Tuesday 11/11/2025 at 1:30pm to discuss and approve the interim condensed consolidated financial statements (unaudited) and independent auditors report for the nine months ended on 30/9/2025.	يسرنا أن نبلغكم بأنه قد تقرر عقد اجتماع مجلس إدارة الشركة الكويتية للمنتزهات (ش.م.ك.ع) رقم (7/2025) يوم الثلاثاء الموافق 11/11/2025 في تمام الساعة 1:30 ظهراً وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعة والمكثفة (غير مدققة) وتقرير مراقبي الحسابات المستقلين للتسعة أشهر المنتهية في 30/9/2025.
--	---

Significant Effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
---	--

There is no financial impact	لا يوجد أثر مالي
------------------------------	------------------

Ibrahim Mohamed Al-Ghanim -Vice Chairman and CEO

السيد / إبراهيم محمد الغانم -نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.